



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, ha comenzado en los últimos días los tratamientos de desinsectación de cucarachas en los principales núcleos urbanos de la isla así como en las instalaciones municipales. Después de realizar los tratamientos en los colegios, aprovechando las vacaciones escolares, se tratarán los núcleos de Sant Francesc y Sant Ferran y, a continuación, el resto de núcleos urbanos.

El control y tratamiento de cucarachas se realiza de forma periódica y se incrementa si aumenta la presencia de estos insectos. El tratamiento se lleva a cabo por una empresa especializada en control de plagas con productos autorizados y se aplica en la red de alcantarillado y en las instalaciones municipales.

Para cualquier duda o aclaración, la ciudadanía puede contactar con el área de Medio Ambiente en el teléfono 971 32 10 87 o en el correo electrónico [mediambient@conselldeformentera.cat](mailto:mediambient@conselldeformentera.cat)

*12 de abril de 2023  
Área de Comunicació  
Consell de Formentera*